

### 第3回議会報告会 主な質疑

	参加者からの質疑	議会からの回答	対応結果・対応方針
1	<p>○臨時職員の待遇について</p> <p>市の臨時職員には昇給・昇格がないと聞いているが、間違いないか。</p> <p>また、臨時職員に昇給・昇格がないとすれば、首相が言っている同一労働同一賃金ということについての考え方は。(新井田地区・男性)</p>	<p>質問について市執行部へ伝えるとともに、今後の検討材料にしていく。</p> <p>※回答希望あり。</p> <p>(回答)</p> <p>臨時職員の担当部署となる市人事課に確認したところ、臨時職員に昇給・昇格はないということでした。</p> <p>ご質問の内容については、議員個々に見解を持っており、議会として統一した見解を示す性格のものではないことから、ご意見として承ります。</p>	<p>市執行部へ情報提供を行いました</p> <p>(平成28年9月27日)</p>

### 第3回議会報告会 主な質疑

	参加者からの質疑	議会からの回答	対応結果・対応方針
2	<p>○議会報告会について</p> <p>①参加者席に空席が多い。もっと徹底して周知したほうが良いと思うが、どのような周知を行ったのか。(田面木地区・男性)</p>	<p>①1人でも多くの方に議会の取り組みなどについて知ってもらいたいという思いで開催しているが、参加者が少ないことは反省しなければいけないと思っている。今後については、地区公民館で開催することなども議論されており、少しずつでも参加人数が増えていくよう努力していきたい。</p>	<p>他都市の議会報告会開催事例の調査を行います</p>
	<p>②八戸市議会のように一括集中型ではなく、駐車場の心配もいない地域の公民館等で、複数のグループに分け日付を変えて開催している市議会もある。このような開催方法にする考えはないか。(白銀地区・女性)</p>	<p>②さまざまな地域の議会報告会を参考にしながら、どういう形の開催が良いのか検討し、一番良い方法を探していきたい。</p>	<p>他都市の議会報告会開催事例の調査を行います</p>

### 第3回議会報告会 主な質疑

	参加者からの質疑	議会からの回答	対応結果・対応方針
3	<p>○三協リサイクル野積み産廃について</p> <p>野積みされている産廃が有害物質ではないかと危惧しているが、撤去される予定があるのか。</p> <p>また、中核市に移行すると県ではなく市の問題となるが、撤去費用を市民の税金から払うことができるのか。(田面木地区・男性)</p>	<p>中核市移行によって産廃に関する事務も市に移譲されることから、対応を県に要望しており、県からは現状で大丈夫との報告を受けている。</p> <p>また、問題があった場合は県に責任を持って処理してもらうということである。</p>	<p>市執行部へ情報提供を行いました</p> <p>(平成28年9月27日)</p>
4	<p>○業務継続計画地震編について</p> <p>12月定例会で業務継続計画地震編の策定について一般質問があり、27年度中に策定されるということであったが、その後の経過は。</p> <p>(湊地区・男性)</p>	<p>27年度末に策定されており、これからホームページや広報はちのへなどで市民の方々にお知らせしていくと思う。</p>	<p>市執行部へ情報提供を行いました</p> <p>(平成28年9月27日)</p>
5	<p>○マリエントについて</p> <p>市と施設内の食堂との間で裁判が行われているが、どう思っているか。(尻内地区・男性)</p>	<p>裁判中のことなので、何もお答えできない。</p>	<p>意見として承ります</p>

### 第3回議会報告会 主な質疑

	参加者からの質疑	議会からの回答	対応結果・対応方針
6	<p>○政務活動費について</p> <p>①会派ごとに行われている収支報告を個人ごとの報告に変更することで、会派を超えた活動がしやすくなると思うが、変更する考えはないか。</p> <p>(白銀地区・女性)</p>	<p>テーマを設けた意見交換の場におけるテーマ以外の質問のため、意見として承る。</p> <p>※回答希望あり</p> <p>(回答)</p> <p>現在、政務活動費の交付対象は会派としており、現時点で交付対象を変更する予定はないことから、収支報告についても会派ごとに報告をしています。</p> <p>なお、政務活動費の支出については、根拠となる法律や条例等で認められている内容であれば、各会派の判断のもと、会派を超えた活動や議員個々の活動に対しても支出は可能であります。</p>	<p>意見として承ります</p>

### 第3回議会報告会 主な質疑

	参加者からの質疑	議会からの回答	対応結果・対応方針
6	<p>○政務活動費について</p> <p>②領収書の別途公開は行わないのか。 (白銀地区・女性)</p>	<p>テーマを設けた意見交換の場におけるテーマ以外の質問のため、意見として承る。</p> <p>※回答希望あり</p> <p>(回答)</p> <p>提出された収支報告書及び領収書を含めた添付書類については、平成25年度以降の書類から、閲覧が可能となっております。</p>	意見として承ります
	<p>③議員日当（費用弁償）の廃止に伴い、無料駐車場の設置を主張しているとの新聞記事を見たが、政務活動費で支払うことはできないのか。 (白銀地区・女性)</p>	<p>テーマを設けた意見交換の場におけるテーマ以外の質問のため、意見として承る。</p> <p>※回答希望あり</p> <p>(回答)</p> <p>議会または委員会の会議への出席のための駐車場利用については、政務活動に該当しないため、駐車料金を政務活動費から支出することはできません。</p>	意見として承ります

### 第3回議会報告会 主な質疑

	参加者からの質疑	議会からの回答	対応結果・対応方針
7	<p>○委員会について</p> <p>①委員会中継の実施及び中高生に委員会を傍聴してもらおう考えはないか。(白銀地区・女性)</p>	<p>テーマを設けた意見交換の場におけるテーマ以外の質問のため、意見として承る。</p> <p>※回答希望あり</p> <p>(回答)</p> <p>委員会中継の実施については、会議会場が手狭なため中継機器の設置が難しいことや、新たな費用が発生することなどから、困難であると考えております。</p> <p>なお、委員会の傍聴については、会場の関係から人数の制限を設けておりますが、委員長の許可により、どなたでも傍聴することができます。</p>	意見として承ります
	<p>②予算特別委員会における議員のリラックス度が気になる。席はベテラン議員が後ろで、新人議員が前となっているようだが、新人議員はベテラン議員の背中を見て育つと思うので、席を反対にしてはどうか。(白銀地区・女性)</p>	<p>テーマを設けた意見交換の場におけるテーマ以外の質問のため、意見として承る。</p> <p>※回答希望あり</p> <p>(回答)</p> <p>ご意見として承ります。</p>	意見として承ります

### 第3回議会報告会 主な質疑

	参加者からの質疑	議会からの回答	対応結果・対応方針
8	<p>○中核市移行のメリットについて</p> <p>中核市移行のメリットを教えてください。 (根城地区・男性)</p>	<p>約2000の事務について県から移譲されることで、市民にとって一番近い行政機関である市が行政サービスを提供できるというメリットがあると認識している。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・市から県への手続きが省略されることにより、事務のスピードアップが図られる。</li> <li>・市内小中学校の教職員研修が移譲されることで、市の学校教育が抱える課題に対応した研修が実施できる。</li> <li>・中核市に移行することで、都市としての知名度やステータスが向上し、観光振興や企業誘致への効果が期待できる。</li> <li>・パスポートの交付など、県と市の双方で必要となっている事務手続きの窓口が市に集約される。</li> </ul>	<p>市執行部へ情報提供を行いました (平成28年9月27日)</p>